

ABSTRAK

Almi Pratiwi Tarigan. NIM. 3123311005. Implementasi Tata Tertib Sekolah Dalam Membentuk Karakter Disiplin Siswa Di Sekolah SMAN 1 Bohorok

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimanakah penerapan tata tertib di sekolah dan bagaimanakah tata tertib mampu membentuk karakter disiplin siswa. Adapun metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode deskriptif kualitatif. Penelitian ini dilakukan di sekolah SMAN 1 Bahorok yang berlokasi di Jl. Berdikari, Kelurahan Pekan Bohorok, Kecamatan Bohorok, Kab.Langkat. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa/siswi di SMAN 1 Bohorok yang berjumlah 574 orang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah menggunakan *purposive sampling*, yang berarti sampel dipilih sesuai dengan kriteria, tujuan untuk memperoleh data yang akurat. Untuk itu sampel dalam penelitian ini memilih responden yang paling berkompeten dalam memberikan data-data yang berkaitan dengan implementasi tata tertib sekolah dalam membentuk karakter disiplin siswa di sekolah SMAN 1 bohorok kelas X dan XI. Teknik pengumpulan data yang dibutuhkan adalah angket, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis data deskriptif. Penemuan yang menarik dalam penelitian ini adalah Penerapan tata tertib sekolah dapat mengurangi tingkat pelanggaran siswa terhadap peraturan sekolah, membentuk karakter disiplin siswa sehingga siswa lebih taat dan patuh terhadap peraturan yang ada di lingkungan sekolah. Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa Implementasi tata tertib mampu membentuk karakter disiplin siswa SMAN 1 Bohorok. Kesimpulan tersebut diperkuat dengan data yang menegaskan bahwa 56 (65.11%) dari 86 responden menyatakan selalu datang tepat waktu dan 70 responden (81.39%) menyatakan mematuhi tata tertib sekolah. Isi tata tertib mencakup aturan yang mampu membentuk karakter disiplin diri siswa, salah satu penerapan tata tertib yang dilakukan sekolah, kehadiran guru yang profesional, guru datang tepat waktu ke sekolah juga menjadi model dan contoh teladan untuk siswa yang membentuk karakter disiplin siswa di SMAN 1 Bahorok.

